

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度は株式会社モリカワ様のご厚情により、本校児童たちのためにご寄付を頂きましたこと、心より感謝申し上げます。

児童に向けた読み聞かせや図書館利用の機会が増えて参りました。休み時間の図書館利用も本格的に再開し、友人と連れ立つて図書館に来て、「今年もモリカワさんから大きな絵本がもらえた」とモリカワ文庫のビッグ絵本を実際に開いてその大きさに感動する児童の姿も見られました。

昨年度もご寄贈頂いた本を、児童会活動や授業の中で利用する機会があり、今年度の本も早速児童らが、喜んで絵本を机に広げて読む姿が見られました。

今年度ご寄付して頂いた本は、図書館の授業だけではなく、他学年や外部との交流、読み聞かせボランティアなどにも積極的に活用させて頂きます。

末筆ではございますが、今後とも学校教育活動へのご理解並びにご支援をお願い申し上げますと共に、御社のますますのご活躍とご多幸を祈念申し上げ、御礼の挨拶とさせて頂きます。

謹白

令和六年六月二十八日

千曲市立埴生小学校 校長 西澤真一

株式会社 モリカワ様



図書館だより

令和6年6月26日
埴生小学校図書館



モリカワ文庫寄贈のお知らせ

渡
24.7.3
辺

今年も、学区内の寂蒔地区にある株式会社モリカワ様から、埴生小学校に本をプレゼントしていただきました。

5月9日に『ノラネコぐんだんおすしやさん』『しっぽのはたらき』の2冊のビッグ絵本を校長先生が受け取りました。あとからもう1冊とどくよいでいます。

(ビッグ絵本とは、ふつうの絵本よりも
大きな絵本のことです)



おなじ絵本でも
大きさは
こんなにちがう！



個人で借りることはできませんが、休み時間に図書館で読むことや
交流の時間や授業で使うことができます。
いただいた本は【モリカワ文庫】として
コーナーを作りました。
図書館窓側の、丸いテーブルの前にあります
ので、ぜひ見てみてください。



ゆーゆーおはなしの会の活動が始まりました



毎年、月曜日の朝の時間に読み聞かせをしてくださるPTAサークル「ゆーゆーおはなしの会」による
読み聞かせが今年もはじまりました。

去年の冬は、インフルエンザの流行がなかなかおちつかず、
お招きできなかった時期がありましたが、今年はいっぱい読み
聞かせをしてもらえそうです。

運動会や音楽会の前はお休みをしますが、それ以外のときは
毎週月曜日、朝の時間に学年ごとにクラスに入ります。

(※1年生の週は1年1組から3組まで、2年生の週は2年1組から4組まで)



ゆーゆーおはなしの会による朝の読み聞かせは10年以上続いて
いる埴生小学校にとって、大事な活動です。
埴生小学校を卒業して、中学校や高校に通っている卒業生も
今のみなさんと同じように、読み聞かせをしてもらっていました。
今年はどんな本を読んでもらえるのかな？
たのしみにしていてください！